
町民の声内容【８月１９日】 

 

【タイトル】 

飲食店営業について 

 

【コメント】 

鳥取市は時短営業の協力金があるのに八頭町はないのですか？コロナでの客足の減少、

売り上げ低下、どう考えてますか？市内のコロナ増加による飛び火がこちらにも来ている

ので考えて下さい。 


